



Residencia de Estudiantes



## NOTA DE PRENSA

### Ciclo *Itinerarios del sonido*

Jueves, 20 de enero de 2005  
A las 19:30 h  
Pabellón Central / Residencia de Estudiantes

Mañana jueves, 20 de enero, **a las 19.30h**, tendrá lugar en la Residencia de Estudiantes el cuarto acto del ciclo *Itinerarios del sonido*: una conferencia de la artista alemana Kristina Kubisch.

El ciclo *Itinerarios del sonido*, inaugurado el pasado 14 de diciembre, ya ha contado con la participación de los artistas **Adrian Piper, Luc Ferrari, Kristin Oppenheim, Trevor Wishart, Fernando Millán, Susan Hiller y João Penalva**.

*Itinerarios del sonido* es un proyecto de arte público organizado por la Residencia de Estudiantes, el Centro Cultural del Conde Duque y la dirección General de Patrimonio Cultural del Área de las Artes del Ayuntamiento de Madrid, en el que participan artistas de prestigio internacional, como Vito Acconci, Adrian Piper, Jorge Eduardo Eielson, Luc Ferrari, Susan Hiller, Bill Fontana o Kristin Oppenheim. Entre los meses de diciembre de 2004 y febrero de 2005, la Residencia de Estudiantes acoge a los artistas invitados realizando un ciclo de encuentros en los que presentan sus proyectos actuales y su trayectoria artística. Durante su estancia en Madrid, realizan una pieza sonora relacionada con el contexto de distintos lugares de la ciudad, y a partir de la primavera de 2005 estas obras podrán escucharse en las marquesinas de las paradas de autobuses de la EMT. Más información en la página [www.itinerariosdelsonido.org](http://www.itinerariosdelsonido.org)

**Kristina Kubisch** (Bremen, 1947) Compagina la formación en Bellas Artes con los estudios musicales. Desde 1980 sus trabajos giran en torno al espacio acústico y la dimensión temporal en las artes visuales. Ha sido profesora invitada en la École Nationale Supérieure des Beaux Arts de París, y desde 1994 enseña Escultura y Media Art en la Academia de Bellas Artes de



Residencia de Estudiantes



## NOTA DE PRENSA

Saarbrücken. En 1997 fue elegida miembro de la Academia de las Artes de Berlín.